



▶ 14 Octubre, 2014

AL NO PODER ACUDIR LOS PADRES AL COLEGIO DURANTE EL HORARIO ESCOLAR

Educación afirma que la directora del centro de Pozuelo se encarga de la niña diabética

Fuentes de la Consejería de Educación afirmaron ayer que no es cierto que desde la Inspección se haya remitido una circular al colegio José María de la Fuente de Pozuelo para que "no se toque" a la niña de

tres años escolarizada este año con diabetes. Según explicaron a **Lanza**, sería la propia directora del centro la que toma las muestras de azúcar a la pequeña "que se inyecta sola la insulina", al tiempo que in-

dicaron que "la inspectora se reunió con los padres antes de que se escolarizara la pequeña". Una versión, en este sentido, que no contradice la explicada por la madre que dijo que todo había ido con nor-

malidad, y que le había dicho que los niños son responsabilidad desde que entran hasta que salían del centro, hasta que habría explicado que la pequeña tenía diabetes.

CIUDAD REAL 2



► 14 Octubre, 2014

DESMIENTEN QUE LA INSPECCIÓN HAYA DADO UNA ORDEN AL CENTRO DE POZUELO

Educación dice que la directora del centro se encarga de la niña diabética

Fuentes de la Consejería afirmaron que siguen el protocolo con niños diabéticos cuando los padres no pueden acudir al centro en horario escolar

MERCEDES CAMACHO
 CIUDAD REAL

Fuentes de la Consejería de Educación afirmaron ayer que no es cierto que desde la Inspección se haya remitido una circular al colegio José María de la Fuente de Pozuelo para que "no se toque" a la niña de tres años escolarizada este año con diabetes.

Según explicaron a Lanza, sería la propia directora del centro la que toma las muestras de azúcar a la pequeña "que se inyecta sola la insulina", al tiempo que indicaron que "la inspectora se reunió con los padres antes de que se escolarizara la pequeña".

Una versión, en este sentido, que no contradice la explicada por la madre que dijo que todo había ido con normalidad, y que le había dicho que los niños son responsabilidad desde que entran hasta que salían del centro, hasta que habría explicado que la pequeña tenía diabetes.

"Los profesores dan clases y es la propia directora del centro la que realiza las mediciones de glucosa a la pequeña", indicaron las mismas fuentes, que agrega-



ELENA ROSA

La Consejería de Educación asegura que es la directora quien mide la glucosa a la niña

ron que también lo puede hacer el ATE (asistente técnico educativo), "porque los profesores están para dar clases".

Insistieron en que en este caso se está siguiendo el protocolo establecido, que este caso "no tiene nada que ver con recortes en

Educación", y que se les pide a los padres que firmen un documento en el que se inhibe de responsabilidad al centro educativo "al igual que se hace, por ejemplo, en el caso de una intervención quirúrgica.

Finalmente, y respecto al caso

del niño de 8 años de Pozuelo que estaría sin escolarizar y que también tendría diabetes y una enfermedad rara, dijeron que "lo investigaremos, porque lo desconocemos y es ilegal tener sin escolarizar a un niño en edad de enseñanza obligatoria". □